

N

Nuestro archivo

30 años | 1 de agosto de 1995

Trasladaron desde Osorno a Santiago a niña con un tumor cerebral

A las 14.35 horas abandonó el Hospital Base de Osorno rumbo a Puerto Montt, donde abordó un avión de itinerario que la trasladó a la capital, la niña de 8 años, quien se encuentra afectada por un delicado tumor cerebral que la privó de la vista. Los médicos que la trataron en Osorno decidieron su traslado hasta Santiago, pues allí se encuentran las mejores condiciones para intervenirla.

20 años | 1 de agosto de 2005

En septiembre parte licitación de proyecto piloto que ordenará transporte de colectivos

Luego de la Región Metropolitana, Osorno será la primera ciudad que licite los recorridos del transporte de taxicolectivos en todo Chile. El transporte menor ingresará a un programa piloto elaborado por la Secretaría Regional de Transportes, que pretende hacer más eficiente el servicio. La iniciativa, que nació de los propios operadores, ya terminó la fase de elaboración de bases de licitación.

10 años | 1 de agosto de 2015

Dejan en prisión a dos implicados en estafa que supera los \$300 millones

El Ministerio Público de Río Negro inició una investigación contra dos personas acusadas de liderar una banda dedicada a estafar por más de \$300 millones a empresas de la zona sur por medio de la compra de insumos agrícolas, maquinarias y alimentos, los que eran cancelados con cheques robados y adulterados. Ambos, con residencia en la provincia del Ranco, están en prisión preventiva.